

El Campamento Real abre sus puertas en la Plaza de Arriba

01/01/2024



Los pajes de Melchor, Gaspar y Baltasar ya se encuentran trabajando en la Plaza de Arriba para ultimar todos los regalos de niños y mayores. Desde hoy hasta el próximo día 4 la población podrá acercarse a conocerlos y ver cómo trabajan para sus Majestades de Oriente.

Se trata de una recreación teatralizada e interactiva de la vida de los asistentes de los Reyes Magos. La población disfrutará de momentos de humor, magia, pero también se llevarán alguna que otra sorpresa. Además, los

pequeño que todavía no pudieran entregar sus cartas al Paje Real el pasado viernes podrán entregar sus deseos en este Campamento Real.



Los pequeños han disfrutado de esta actividad | J. Cruces.

Este año, como novedad, se pueden conseguir entradas para reservar un horario aproximado de visita al Campamento Real en la web de [Servientradas](https://www.servientradas.com).

El horario del 2 al 4 de enero es de 10:30 a 13:30 horas y de 17 a 20 horas.



El Campamento Real seguirá hasta el día 4 de enero | J. Cruces.